



## Regierungsratsbeschluss vom 03. Mai 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Polyfon Festival Basel - Polyfon Festival 2022

---

**P220547**

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Polyfon Festival Basel für die Durchführung des Polyfon Festival 2022 auf dem Kaserneareal im August 2022 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 90'000 und 10'000 Franken als Defizitgarantie.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat für das Polyfon Festival, das im August 2022 auf dem Kaserneareal Basel stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 90'000 Franken und eine zusätzliche Defizitgarantie von 10'000 Franken bewilligt. Das Festival des Vereins Polyfon (ehemals Open Air Basel) steht neu unter Leitung von Marlon McNeill und Caroline Faust. Internationale Acts stärken die Wahrnehmung der Musikstadt Basel im Bereich Rock/Pop. Der kostenfreie Kreativmarkt mit lokalen Kooperationen und Nachwuchsbands thematisiert zudem Fragen der Nachhaltigkeit, Chancengleichheit und ein gewaltfreies Zusammenleben.

